

RINGKASAN

ARIE ALFIANSYAH. Pembuatan Video Dokumenter Disabilitas untuk Yayasan Dompot Dhuafa. Making Disability Documentary Video For the Foundation Dompot Dhuafa. Dibimbing oleh RINGGA GILANG BASKORO.

Perkembangan teknologi khususnya perkembangan teknologi komputer telah mendorong dan memberikan perubahan dalam semua sektor kehidupan manusia khususnya dalam bidang multimedia sebagai media *online*. Sudah tidak diragukan lagi bahwa multimedia memberikan perkembangan yang pesat. Multimedia pun sekarang sudah digunakan dalam berbagai hal bisnis, misalnya periklanan, perfilman, katalog bergambar, bahkan internet. Salah satu perusahaan yang turut terjun dalam bisnis tersebut adalah PT. Media Inspirasi Muslim atau yang lebih dikenal *Moslem Journey* memosisikan dirinya sebagai perusahaan yang bergerak di bidang media *online*.

Moslem Journey adalah salah satu media *online* yang memiliki 11 program dengan konten – konten yang berbentuk video. Salah satu program di *Moslem Journey*. Khususnya pada konten program Dompot Dhuafa adalah “ Pembuatan Video Dokumenter Disabilitas untuk Yayasan Dompot Dhuafa ”. memberikan informasi tentang kehidupan seorang disabilitas dalam menjalani hidupnya dengan keterbatasan fisiknya di Yayasan Dompot Dhuafa. Informasi tersebut akan membantu kesadaran manusia agar lebih bersyukur dengan kehidupan yang dijalankannya dan membantu dalam mensejahterakan para disabilitas dengan menyalurkan donasinya melalui Yayasan Dompot Dhuafa.

Pada laporan tugas akhir ini dibahas secara detail dan terperinci mengenai tahapan untuk pembuatan video. Video tersebut memiliki tiga tahapan, meliputi pra produksi yaitu menerima arahan dari divisi produksi, perancangan konsep, perancangan *storyline* dan *treatment* dan *script* pada tahap produksi yaitu *shooting*, dan pada tahap pasca produksi yaitu *editing*, melakukan *preview* dengan *director* dari perusahaan dan publikasi.

Kegiatan Praktek Kerja Lapangan (PKL) dilaksanakan di kantor PT. Media Inspirasi Muslim yang berlokasi di daerah Jl. Komplek Siaga Utama No. 14, RT. 7/RW.4, Pejaten Barat, Jakarta Selatan. Kegiatan PKL ini dimulai pada tanggal 10 Januari 2020 sampai 12 Maret 2020 dengan total 45 hari kerja

Pembuatan video dokumenter dibuat atas kebutuhan klien atas kepercayaan kami dalam bekerjasama dari *Moslem Journey* dengan Yayasan Dompot Dhuafa dan dibuat berdasarkan informasi mengenai video dokumenter kehidupan para disabilitas di Yayasan Dompot Dhuafa. Dengan dibuatnya video dokumenter ini diharapkan dapat memberikan informasi kepada para donatur yang ingin mendukung dan membantu dalam berdonasi melalui Yayasan Dompot Dhuafa

Kata Kunci : Disabilitas, Informasi, Media *Online*, Video Dokumenter